

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 13. September 2016

Sanierung bzw. Umbau der Klarenthaler Straße vom Kurt-Schumacher-Ring bis zur Lahnstraße sowie der Lahnstraße (ab Klarenthaler Straße) bis Am Kloster Klarenthal

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Vor mehreren Jahren wurde dem Ortsbeirat Klarenthal die Sanierung bzw. der Umbau der Klarenthaler-Straße ab Kurt-Schumacher-Ring Richtung Kloster Klarenthal einschließlich einer Radwegeführung verlängert über die Lahnstraße bis Am Kloster Klarenthal vorgestellt.

Die finanziellen Mittel für die entsprechende Maßnahme wurden bei allen folgenden Haushaltsberatungen vom Ortsbeirat Klarenthal eingefordert.

Mit Schreiben vom 05.07.2016 kritisiert die Schulleitung des Campus Klarenthal, dass es nach wie vor keinen sicheren Radweg zu Schule gibt.

Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat gebeten zu berichten, ob sich zwischenzeitlich etwas an den Ausführungsplanungen geändert hat und ob in den nächsten Jahren mit einer Umsetzung der Maßnahme zwecks Realisierung einer Verkehrssicherheit für RadfahrerInnen zu rechnen ist.

Beschluss Nr. 0076

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.d.A.

Ludwig
Ortsvorsteher